



LÁMINA RESUMEN N°3

• Características del proceso de independencia:

El período de Independencia en Chile y América fue un proceso que dejó importantes legados, principalmente en el ámbito político. El día en que Bernardo O'Higgins abdicó, Chile ya era una república soberana, es decir, una en la que sus propios ciudadanos, que en ese momento eran una minoría aristocrática, tenían la capacidad de organizarse y crear su propio gobierno, escoger a sus gobernantes, adoptar las leyes que consideran adecuadas, sin necesidad de contar con la autorización de ningún otro Estado.

Multicausal y continental:

Externas	Internas
<ul style="list-style-type: none">• Ilustración.• Independencia EE.UU.• Revolución francesa.• Invasión napoleónica.	<ul style="list-style-type: none">• Descontento criollo• Situación económica.• Identidadn criolla• Expulsión de los jesuitas.